



Musikschule Zürcher Unterland (MSZU)

Reichhaltiges Angebot an musikalischen Aktivitäten für Kinder und Jugendliche

Diese Woche haben rund 50 Kinder und Jugendliche am Musiklager der Musikschule Zürcher Unterland teilgenommen. Und schon bald messen sich junge Musikerinnen und Musiker am Zürcher Unterländer Jugend-Musikwettbewerb.

Nachdem das beliebte Musiklager der Musikschule Zürcher Unterland (MSZU) letztes Jahr wegen der Coronapandemie kurzerhand in ein Tageslager umgewandelt wurde, reisten Anfang Woche rund 50 Kinder und Jugendliche nach Hasliberg im Berner Oberland. Je nach Instrument und musikalischen Kenntnissen haben die Schülerinnen und Schüler in Musikworkshops, Bands, Ensembles oder Orchester ihr Können erweitert und verfeinert. Dabei konnten sie den Bereich Pop/Rock oder Klassik wählen. Von bekannten Pop-Songs über Filmmusik bis hin zu klassischer Musik war im Laufe der Woche alles zu hören. Für viele Lagerteilnehmende war das gemeinsame Musizieren mit anderen Kindern und Jugendlichen eine bereichernde neue Erfahrung. Daneben konnten die Sechs- bis 16-Jährigen auch die idyllische Umgebung geniessen und an verschiedenen Freizeitaktivitäten teilnehmen.



Im Musiklager der Musikschule Zürcher Unterland können die Kinder und Jugendlichen neue Erfahrungen sammeln.

Bild: zvg

Den Abschluss findet das Musiklager der MSZU wie gewohnt mit den Aufführungen in der Vetropack Hall im Bülachguss-Areal. Das Pop/Rock-Konzert findet heute Freitag, 29. April, dasjenige der Streicherinnen

und Streicher morgen Samstag, 30. April, jeweils um 19 Uhr statt. Im Juni können sich dann ambitionierte

junge Musikerinnen und Musiker am Zürcher Unterländer Jugend-Musikwettbewerb miteinander messen.

Zum zwölften Mal unterstützt die Fleischli-Stiftung den Anlass mit 5000 Franken.

Die MSZU ist das musikalische Kompetenzzentrum für die ganze Bevölkerung in der Region. Nebst Einzel- und Gruppenunterricht bietet die MSZU die Möglichkeit, in einem Ensemble, einer Band, einem Orchester oder einem Chor mitzuwirken. Die rund 140 Lehrpersonen unterrichten die gut 4000 Schülerinnen und Schüler in allen bekannten Instrumenten und in Musikalischer Grundausbildung. Der Anmeldeschluss für das Herbstsemester ist am 31. Mai 2022. (pd)

www.mszu.ch

Probelektion jederzeit möglich

Man ist nie zu alt, um ein Instrument zu lernen.

Jetzt anmelden für das Herbstsemester.
Anmeldeschluss: 31. 5. 2022.

www.mszu.ch

• musik bewegt
• www.mszu.ch

MUSIKSCHULE ZÜRCHER UNTERLAND



Jugendmusik-Wettbewerb

Der Jugend-Musikwettbewerb wird von der Musikschule Zürcher Unterland, Kloten, Regensdorf und Unteres Furttal durchgeführt. Am Samstag, 11. Juni, findet das Wettbewerbs-Vorspiel statt. Am Donnerstag, 30. Juni, zeigen die diesjährigen Preisträgerinnen und Preisträger ihr Können in einer Aufführung. Diese findet um 19 Uhr in der Vetropack Hall im Bülachguss-Areal statt.

MUSIK- & PIANOHAUS
Hans Ammann
Stationsstrasse 2
beim Bahnhof
8155 Niederhasli
Telefon 044 850 40 22

Alle Musikinstrumente
Miete - Verkauf - Reparatur
120 Klaviere/Flügel am Lager

Digital-Pianos, Keyboards, Gitarren usw.

Aus Liebe zur Musik
Ab Juni auch wieder in Bülach für dich da.

Musik Hug
Schützenmattstr. 16
8180 Bülach

MusikHug